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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE  

DEL 23 GENNAIO 2019 ALLE ORE 17.30 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 

 

AMBROGIO Paola GRITTI Ilaria SANTIANGELI Amalia 

AVERNA Eleonora GUGLIELMOTTI Enrica STRANIERO Giovanni 

BADINI CONFALONIERI Alfonso MARTINEZ Francesco TAGLIAFERRI Federico 

BALENA Davide NICOLA Francesca VALLINI Valter 

BENEDETTI Paolo PENSI Debora  

CASTIGLIONE Dorotea POGGIO Graziella  

CATANZARO Angelo PONTE Thomas  

GAMBA  Serena SANNA Alessio  

 

E quindi in totale, con il  Presidente n. 21  Consiglieri presenti. 

Risultano assenti i Consiglieri  Casolati, Gatto, Re, Santangelo. 

Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 

ha adottato in  

SEDUTA PUBBLICA 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno 
 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: PORTA SUSA: CI SONO PROSPETTIVE PER RIMARGINARE LA FERITA 
URBANA?  
 



 

N. doc. 2 

 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 

Centro-Crocetta 

 

INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: PORTA SUSA: CI SONO PROSPETTIVE PER 
RIMARGINARE LA FERITA URBANA?  
 

Premesso che 

a) ormai da anni è stata realizzata la nuova stazione ferroviaria di Porta Susa e il 
corrispondente tratto della Spina; 

b) pochi mesi fa è stata anche inaugurata la passerella viaria che unisce Corso Matteotti con 
Via Cavalli; 

c) resta tuttavia inspiegabilmente in stato di abbandono l’area che da detta passerella va fino 
a C.so Vittorio Emanuele (rettangolo delimitato da C.so Inghilterra e C.so Bolzano); 

d) in particolare, detta area è attualmente cintata in modo approssimativo ed è costituita da 
terreno incolto, con una rampa d’accesso al piano interrato anch’essa inutilizzata e abbandonata; 

e) tale situazione di abbandono rappresenta una “ferita” estetica e funzionale al tessuto 
urbano, collocata in una zona direzionale (fra l’altro adiacente alla sede Intesa San Paolo e al 
Palazzo di Giustizia) e residenziale del centro cittadino; 

f) una zona inoltre che è ottimamente servita e collegata, fra l’altro all’incrocio fra il 
passante ferroviario e la linea 1 della Metro, che quindi meriterebbe la massima cura nell’uso del 
territorio; 

tutto ciò premesso, il Consiglio della Circoscrizione 1 Centro Crocetta 

interroga 

Il Sindaco e i competenti Assessori per sapere: 

1) se e quali azioni sono previste per il recupero e l’utilizzo dell’area indicata in premessa; 

2) se in particolare la Città ha predisposto dei progetti o se è stata comunque coinvolta in 
progetti di terzi soggetti o ne è a conoscenza, e in tal caso quali. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Badini Confalonieri, Sanna, Ponte, 
Martinez, Ambrogio e Tagliaferri. 
 



 

 

IL  PRESIDENTE 
 
 

Invita i Consiglieri  a votare la suddetta interpellanza mediante votazione elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 

 

PRESENTI E VOTANTI:                                                     N. 21 

VOTI FAVOREVOLI:                 N. 21 

  

  

Per l’esito della votazione che precede  
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 

Di approvare l'interpellanza (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento) avente ad oggetto: 

“PORTA SUSA: CI SONO PROSPETTIVE PER RIMARGINARE LA FERITA URBANA? ”. 

 
 
 

 


